



Einladung zum Installateurball

Der 62. Installateurball findet am 20. Februar 2015 im Festsaal des Wiener Rathauses statt.

Kartenpreis: € 60

Einlass: 20 Uhr, **Beginn:** 21 Uhr

Ende: 04 Uhr

Für die musikalische Unterhaltung werden die Gruppen Crew2000 und Südwind sorgen. Eröffnungstänze/Damenspende/Riesentombola/Radio-Wien-Disco/Mitternachtseinlage

Kartenbestellung

info@schweifer.at, T 01/368 32 35

Weitere Informationen zum Ball der Installateure finden Sie unter: www.installateure-svw.at



Foto Bosch/APA-Fotoservice/Scheidl

ÖSTERREICHS HTLS ZEIGEN WAS SIE KÖNNEN

Der Erfindergeist an Österreichs HTLs ist weiterhin ungebrochen. Insgesamt wurden österreichweit 178 Projekte zum Technik fürs Leben Preis 2015 angemeldet. Damit wurde der Anmelderekord vom Vorjahr mit 149 Projekten deutlich übertroffen. „Der Technik fürs Leben-Preis ist als Plattform für junge Technik-Talente gefragt denn je, das belegt die Anmeldestatistik ganz deutlich“, freut sich Mag. Angelika Kiessling, Leiterin Unternehmenskommunikation Bosch Österreich. Die Kategorien Industrietechnik und Energie-, Gebäudetechnik und Gebrauchsgüter (je 69) verzeichnen die meisten Anmeldungen, gefolgt von der Kategorie Mobilitätstechnik (40).

Einreichfrist endet am 30. April 2015.

Ab sofort haben alle angemeldeten TeilnehmerInnen bis zur Einreichfrist am 30. April 2015 Zeit, ihre Diplomarbeiten zu realisieren um die Jury von ihren Projekten zu überzeugen. Die jeweiligen Sieger werden im Rahmen einer feierlichen Preisverleihung am 10. Juni 2015 in Wien mit dem Technik fürs Leben-Preis 2015 ausgezeichnet.

Herz-Gruppe kauft Biomasse-Anlagenbauer

Mit der Übernahme der steirischen Binder GmbH baut die Herz Gruppe ihr Portfolio bei Biomasse-Anlagen aus. Die Marke Binder bleibt erhalten, die Produktion in der Steiermark soll ausgebaut werden, Vertrieb und Service erfahren durch die Integration in die Herz Gruppe eine weltweite Stärkung.

Die Herz Gruppe mit Stammsitz in Wien vermeldet die erfolgreiche Akquisition der Binder GmbH im weststeirischen Bärnbach im Bezirk Voitsberg. Der Neuerwerb wird in die Herz Gruppe eingebettet. Über die Kaufsumme wurde Stillschweigen vereinbart.

Das 1984 gegründete Familienunternehmen Binder GmbH bietet im Bereich Biomasse-Anlagen ein weites Spektrum an Lösungen an: Die Bandbreite der Produkte reicht von herkömmlichen Warmwasserheizanlagen, über Heißwasser- und Satteldampfanlagen bis hin zu Luftwärmetauschern und Brennkammern. Als Systemanbieter liefert und installiert die Binder GmbH Heizsysteme mit allen erforderlichen Komponenten – vom Brennstoffcontainer bis zum Edelstahlkamin, vom Pufferspeicher bis zur komplett ausgestatteten, mobilen Container-Heizzentrale. Die Binder GmbH hatte zuletzt mit dem Verkauf von Biomasse-Anlagen pro Jahr einen Umsatz von knapp zehn Millionen Euro erwirtschaftet und beschäftigt 85 Mitarbeiter.

BRANCHEN-TALK

Mehr als 100 Gäste aus den Bereichen Energie, Wirtschaft und Politik folgten der Einladung von IWO zum traditionellen Neujahrscocktail, um sich im stimmungsvollen Ambiente des Hotels Sans Souci über aktuelle Themen und Trends der Branche auszutauschen. Eröffnet wurde der Event vom IWO-Vorstandsvorsitzenden Michael Uray unter anderem mit der Feststellung im Rahmen seiner Ansprache, dass „der Preis für Heizöl Extra Leicht derzeit auf dem Niveau von 1980 liegt“. Das IWO-Österreich sieht sich auch für die kommenden Jahre gut gerüstet: „Fakt ist, dass die moderne Ölbrennwerttechnik auch in Zukunft ein starkes Rückgrat der heimischen Energieversorgung darstellen wird“, so Uray.

Links: Unterhaltsame Gespräche und gute Stimmung bis spät abends (v. l.): Christian Ulrich, IWO-Österreich, Moritz Bellingen, Eurofuel, Michael Uray, Vorstand IWO-Österreich.



Foto Richard Tanzer / IWO-Österreich